

**CULTURA | Actos**

## Presentada la programación de la tercera edición de la Semana de Ánimas

Enclaves como el barrio de La Villa o el cementerio del Santo Cristo acogerán parte de los actos previstos.

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 17 de octubre de 2022 - 20:47



Con la intención de poner en valor una serie de tradiciones relacionadas con la festividad de Todos los Santos y el Día de los Difuntos, las delegaciones de Cultura y Turismo del Consistorio prieguense han organizado una nueva edición de la Semana de Ánimas.

Enclaves tan emblemáticos como el barrio de La Villa o el cementerio del Santo Cristo acogerán la programación de esta tercera edición, en la que vuelven a colaborar colectivos como la

AA.VV. La Villa, el grupo de teatro Argamasa de Cabra, y el Aula de Literatura, entre otros, como así indicaba en su presentación la presidenta del Área de Cultura, Jezabel Ramírez, que incidía en la importancia de, “proteger y salvaguardar todas las tradiciones autóctonas frente a las influencias que la cultura anglosajona ha introducido en las últimas décadas en torno a esta celebración”.

En cuanto a la programación, Ramírez señalaba que se desarrollará del 24 de octubre al 2 de noviembre, estando integrada por una gran variedad de actividades, “para todos los públicos y que esperamos sean del agrado de los prieguenses y de aquellas personas que nos visiten durante estos días”.

Así, la tercera edición del Festival de la Canción Turismo de Priego será el primero de los eventos con los que arrancará esta Semana de Ánimas los días 28 y 29 de septiembre, jornada esta última en la que también se ha programado una ruta senderista a la ermita de San Miguel.

El domingo 30 de octubre, está prevista la actividad denominada Pretérita Villa, un recorrido por la poseía del romanticismo a través de las calles del barrio, que presentará para la ocasión una decoración especial a base de farolillos de melón, estando previstos dos pases a las 19:00 y 19:30 horas.

También el domingo 30, la asociación Afopriego impartirá un taller de fotografía centrada en Halloween, mientras que el lunes 31, a las 18:00 horas, tendrá lugar una visita guiada al cementerio del Santo Cristo que finalizará con un concierto del cuarteto de clarinetes *Cuatrenette* en la capilla del cementerio.

También el día 31 tendrá lugar un *escape room* terrorífico en el pabellón de deportes Rafa López, estando prevista la proyección en el Teatro Victoria durante los días 30 y 31 de octubre y 1 de noviembre de la película de terror *Smile*.

La programación de la Semana de Ánimas continuará el 2 de noviembre con un cuentacuentos en la biblioteca municipal, celebrándose ese mismo día en el cementerio municipal la misa de difuntos oficiada por el obispo de la diócesis de Córdoba, Demetrio Fernández, con la intervención de la Coral Alonso Cano y el cuarteto de clarinetes *Cuatrenette*.

En cuanto al cartel anunciador, la edil destacaba la utilización en el mismo de uno de los querubines que conforman el retablo de la parroquia de la Asunción, el denominado “ángel de la muerte”.

Por último, Ramírez recordaba el horario especial que tendrá el cementerio municipal durante estos días. En concreto, de 09:00 a 14:00 y de 16:00 a 19:00 horas hasta el viernes 28 de octubre, y de 08:00 a 19:00 horas, de manera ininterrumpida, desde el sábado 29 de octubre el miércoles 2 de noviembre.